Lernen durch Engagement im Homeschooling.

Zwei Preisträger unseres Schulpreises "Eine Klasse für sich und andere" 2019 haben ihr Engagement in Coronazeiten fortgesetzt. Die Schulschließung und die improvisierte Unterrichtsorganisation wurden zur großen Herausforderung für alle. Hier zeigte sich, dass LdE sich als flexible und reaktionsfähige Methode hervorragend eignet, um schulische Inhalte auch in schwierigen Zeiten mit Engagement zu verbinden!

 $[\ldots]$

Auch Patrick Oberdörfer, der mit seiner Berufsvorbereitungsklasse Bau 2019 den ersten Platz gewann, hat LdE ins Homeschooling integriert:



Er hatte die Idee für den Bau von Insektenhotels, die in Einzelmodulen angefertigt und später zusammengesetzt werden können.

Um den diesjährigen Jahrgang während Corona auch zuhause mit praktischem Unterrichtsstoff zu versorgen, verschickte der Lehrer Materialpakete an die Schüler. Die einzelnen Waben sollten zuhause von den Schülern selbständig angefertigt werden. Um genaue Anleitung zu geben, hat Patrick Oberdörfer ein Tutorial auf Youtube hochgeladen und damit die direkte und persönliche Bindung zu seiner Klasse gestärkt.

Nach Rückkehr zum regulären Unterricht in der Schule werden die Waben gemeinsam zusammengebaut und das fertige Insektenhotel einer gemeinnützigen Organisation in der Nähe der Adolf- Kolping- Berufsschule zur Verfügung gestellt.

Wir freuen uns, dass Lernen durch Engagement so nachhaltig ist!

Quelle: https://gute-tat-muenchen.blog/lernen-durch-engagement-im-homeschooling/